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Las obras, adjudicadas en 154 millones de pesetas, 
deberán estar finalizadas en 18 meses 

Un nuevo Centro de Salud atenderá 
consultas ambulatorias y urgencias 
El Ministerio de Sanidad va a construir de forma 
inmediata un Centro de Salud en Salamanca, al que se 
trasladará parte de las consultas ambulatorias de la 
Seguridad Social. Este centro, que deberá estar con-
cluido en un plazo de 18 meses, importará 154 millones 

de pesetas y estará ubicado en la confluencia de la 
Avenida de los Comuneros y la calle Pérez Galdós. La 
empresa Dragados y Construcciones ha recibido ya el 
encargo de iniciar las obras del centro, que contará con 
cuatro plantas. 

Este Centro de Salud se levantará 
sobre un solar cuadrangular de 
1.530 metros cuadrados de super-
ficie. De acuerdo con el proyecto 
redactado por un equipo de arqui-
tectos e ingenieros del Insalud, 400 
metros cuadrados se reservarán 
para espacio verde y la superficie 
construida en las cuatro plantas 
previstas ascenderá, en total, a 
4.629 metros cuadrados. 

El nuevo Centro de Salud desti-
nará la planta semisótano a servi-
cio de radiología, ecografias y ma-
mografias y a un aula de educa-
ción sanitaria, aparte de despachos 

para médicos, secretaría, archivo 
de historias clínicas, almacén, ves-
tuario, lavandería y central térmi-
ca. La planta baja, donde estará el 
acceso principal desde la Avenida 
de los Comuneros, con un gran 
vestíbulo y zona de recepción, re-
servará espacios para los consulto-
rios de medicina general (4 consul-
tas y 2 salas de curas, con Sus co-
rrespondientes salas de espera), la-
boratorio y despachos médicos, así 
como para el servicio de urgencia, 
que tendrá acceso independiente 
por la calle Pérez Galdós. 

En la primera planta se reserva-

E1 Centro de 
Educación Vial, 
en unos meses 
Los técnicos encargados de la eje-
cución del proyecto del Centro Su-
perior de Educación Vial están.a 
punto de concluir la redacción del 
mismo. El director general de Trá-
fico, que ha visitado recientemente 
las instalaciones, quiere acelerar las 
obras. D . . 
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rán seis núcleos para consultas po-
livalentes y dos para pediatría, 
aparte de sala de juntas y sesiones 
clínicas, orientación familiar y sa-
las específicas de esterilidad y ge-
nética. En la segunda planta habrá 
otros tres núcleos de consultas po-
livalentes, y salas para exámenes 
de salud, epidemiología, odontolo-
gía, educación sanitaria y estadísti-
ca y archivo. La planta se comple-
ta con dependencias para la direc-
ción y la administración del cen-
tro, asistencia social, inspección 
médica y biblioteca y sala de jun-
tas. 

del alcaldes 

El Ayuntamiento 
pide el traslado del 
polvorín de Tejares 
El subsecretario de Defensa, 
Eduardo Serra, se ha comprometi-
do a aportar un calendario defini-
tivo sobre el traslado del polvorín 
de Tejares, con el fin de alejarlo del 
casco urbano, y sobre las viviendas 
militares de la calle Melchor Cano, 
abandonadas desde hace años. Es-
tas dos cuestiones, así como el po-
sible traslado de alguno de los 
cuarteles ubicados en el interior de 
la ciudad, fueron abordadas en 
una entrevista que el alcalde de 
Salamanca, Jesús Málaga, ha 
mantenido recientemente con el 
subsecretario. 

Respecto al traslado del polvo-
rín, el señor Serra expresó que la 
Junta de Compras del Ministerio 
de Defensa podrá agilizar los trá-
mites necesarios, ya que resulta 
imprescindible la adquisición de 
nuevos terrenos y la venta de los 
que actualmente ocupa la instala-
ción. En cuanto al destino definiti-
vo de las viviendas de la calle Mel-
chor Cano, los representantes del 
Ministerio de Defensa se compro-
metieron a aportar una solución 
que será debatida con el propio 
Ayuntamiento de Salamanca. 

El traslado de los acuartela-
mientos ofrece mayores dificulta-
des. Suspendida de momento la 
decisión de llevar los acuartela-
mientos a una zona próxima a Al-
ba de Tormes, cualquier iniciativa 
que suponga la modificación de 
los actuales emplazamientos cabe 
plantearla a largo plazo. 

Cuestión de solidaridad 
La consecución de una sociedad más justa tiene que apoyarse 
ineludiblemente sobre la solidaridad, expresión de la capaci-
dad humana para compartir las aspiraciones de quienes nos 
rodean, poniendo a contribución de aquéllas algo de nuestras 
pertenencias e incluso de nuestras expectativas. La solidari-
dad ha sido un valor frecuente en tiempos de dificultades, de 
escasez, de falta de libertades, de catástrofes y más habitual 
entre los sectores desfavorecidos que entre los pudientes. 

El Tercer Mundo ha reclamado la solidaridad de cuantos 
ansiaban un mundo más justo e igualitario. Desde el mundo 
occidental surgieron movimientos y organizaciones dispues-
tos a contribuir al desarrollo de los pueblos marginados. La 
solidaridad expresada por los sectores más progresistas avan-
zó a ritmo similar, aunque contrario, al de algunos Estados 
opulentos, que desviaron sus ayudas hacia fórmulas de domi-
nio y control del desarrollo de los países subdesarrollados 
para someterlo a los intereses económicos de los grupos 
dominantes. 

En los últimos años, la crisis instalada en el mundo 
occidental ha hecho perder la conciencia de las necesidades 
del Tercer Mundo. Incluso se han tratado de ocultar aquéllas 
tras algunos problemas que han surgido en nuestro entorno: 
el paro, el hambre, la mendicidad. No caben comparaciones. 
Tenemos un compromiso ineludible con los problemas más 
cercanos, pero nuestra solidaridad no puede impedimos ver 
el bosque de la miseria, el horror y la muerte de millones de 
personas en los países del tercer Mundo. 

La solidaridad con las gentes y los pueblos más trágica-
mente desfavorecidos y humillados es también la garantía de 
que sabremos resolver los problemas más graves de nuestro 
entorno inmediato. En esa dirección se encamina la ayuda a 
Etiopía que en el último Pleno presentamos el presidente de la 
Diputación y yo mismo, con el respaldo del portavoz del 
Grupo Popular en ambas corporaciones, en línea con la que 
reclaman de todos los ciudadanos importantes organizacio-
nes internacionales. JESUS MALAGA 

Universidad Pontificia de Salamanca


